

Solikoncert für SoliRADisch

Antrag zur Projektförderung

Das zu bezuschussende Projekt „Soli-Konzert für SoliRADisch“ soll das zweite Konzert in einer Reihe ähnlicher Veranstaltungen sein. Das erste Konzert dieser Reihe hat am 09.01.2016 erfolgreich stattgefunden – wir können stolz berichten, über 200 Gäste gezählt zu haben und eine tolle Veranstaltung erlebt zu haben. Im folgenden beantragen wir die Unterstützung zur Durchführung des zweiten Konzertes am 22.04.2016.

Das aktuelle Projekt: „Soli-Konzert für SoliRADisch“:

Am 22.04.2016 wird auf dem Außengelände der Aerosol-Arena ein Solikoncert zur Unterstützung der mobilen Fahrradwerkstatt „SoliRADisch“ stattfinden.

SoliRADisch ist ein Projekt der BUND-Jugend Magdeburg. Was als kleine mobile Fahrradwerkstatt angefangen hat ist mittlerweile ein immer weiter wachsendes Integrationsprojekt geworden. SoliRADisch hat seit Ende 2014 mehr als 260 gespendete Räder instand gesetzt – hier arbeiten Fahrradliebhaber aus Deutschland Hand in Hand mit Menschen aus aller Welt und stellen so eine einmalige Möglichkeit zur Integration und Zusammenarbeit mit Geflüchteten. Die reparierten Fahrräder werden an Geflüchtete weitergegeben, die so ein gutes Stück Mobilität in dieser Stadt zurück erlangen. SoliRADisch hat sich zum Ziel gesetzt, in 2016 die 1000er Marke zu knacken und also mehr als 700 Fahrräder zu verteilen. Darüber hinaus befindet sich der Aufbau einer eigenen Fahrradwerkstatt in der Planung, um diese Arbeit möglich zu machen. SoliRADisch leistet so in unseren Augen einen vielfältigen gesellschaftlichen Beitrag – nicht zuletzt mit der Promotion von umweltfreundlichem Verkehrsverhalten – wir wollen das unbedingt unterstützen!

Die Band „Berlin Boom Orchestra“ aus Berlin und die Magdeburger Gruppe „Er und Er“, sowie die Djane Jessica Lindner und weitere haben angeboten, für die Unterstützung dieses Projekts auf ihre sonst übliche Gage zu verzichten.

Das Projekt „Break Grenzen Crew“ unterstützt uns ebenfalls mit einem Auftritt – auch in diesem Projekt sieht man vorbildliche Integrationsarbeit.

Weiterhin werden wir von vielen Initiativen und Projekten mit Infoständen, Verpflegung, Vorprogramm am frühen Abend und Gestaltung der Räumlichkeiten unterstützt, unter anderem von der BUND-Jugend Magdeburg, von „Liebe für Alle“, von „Kochupy“ und von der „Critical Mass Magdeburg“.

Falls es Rückfragen zum Projekt, zur Planung oder Durchführung der Veranstaltung gibt, stehen wir natürlich jederzeit zur Verfügung.

Vielen Dank für eure Kooperation und das Interesse, wir hoffen, ihr empfindet die Idee als unterstützenswert.

Mit freundlichen Grüßen,
Soli-Konzerte-Magdeburg